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 Чтобы коммунальные 
проблемы в Донецке 

решались быстро, 
все профильные 

структуры должны 
работать слаженно. 

Об этом заявил 
врио Главы ДНР 

Денис Пушилин на 
совещании по 

вопросам 
теплоснабжения. 

Также он подчеркнул, 
что недостаточное 

внимание при 
подготовке котельных 

к отопительному 
сезону может 

привести к 
авариям в самый 

неподходящий 
момент. «Нужна 

быстрая реакция. 
Этот вопрос нужно 

проработать», – 
подчеркнул он.

ЦРБ вольется в Промсвязьбанк
Президент России Владимир 

Путин постановил обеспечить 
создание в Донецкой Народной 
Республике территориальных 
учреждений Банка России. Вы-
полняющую сейчас функции 
центральных банков и коммер-
ческих банков организацию пре-
образовать в общество с огра-
ниченной ответственностью 
и присоединить к Промсвязь-
банку (ПСБ).

Это следует из Указа № 841 Пре-
зидента России, который размещен 
на официальном интернет-порта-
ле правовой информации.Так, со-
гласно документу, органам власти 

ДНР и Банка России нужно в ме-
сячный срок заключить соглаше-
ния об образовании на террито-
рии Республик территориальных 
учреждений, определяющих осо-
бенности преобразования Цен-
трального Республиканского Бан-
ка Донецкой Народной Респуб- 
лики в территориальные учреж-
дения Банка России.

После этого Центральный Рес- 
публиканский Банк в течение ме-
сяца должен быть зарегистриро-
ван в качестве общества с ограни-
ченной ответственностью – кре-
дитной организации, 100% до-
лей в уставных капиталах кото-
рой должны принадлежать ДНР. 

Затем эта кредитная организация 
в месячный срок должна быть про-
дана Промсвязьбанку по «рыноч-
ной стоимости, равной 1 рублю».

«После приобретения публичным 
акционерным обществом «Пром- 
связьбанк» 100 процентов долей 
в уставных капиталах кредитной 
организации Донецкой Народной 
Республики и его реорганизации 
в форме присоединения к нему 
указанных кредитных организа-
ций к такому публичному акци-
онерному обществу переходят 
все права и обязанности кредит-
ной организации в соответствии 
с передаточными актами», – ска-
зано в Указе.



В Снеж ном специа листы 
из Самарской области удар-
ными темпами ведут восста-
новительные работы. Из за-
планированных на этот год  
82 объектов социальной и жи-
лищной инфраструктуры рос-
сийские специалисты в по -
рядок привели 79 объектов, 
на оставшихся работы подхо-
дят к завершению.

Во вторник, 22 ноября, врио 
Главы ДНР Денис Пушилин 
и губернатор Самарской области 
Дмитрий Азаров проинспекти-
ровали объекты восстановления 
города Снежное, которые отре-
монтированы подрядными орга-
низациями шефа-региона.

Лидер Республики и гости го-
рода посетили Центр культуры 
и досуга «Снежинка», Снежнян-
ский музей боевой славы, осмо-
трели здание детско-юношеской 
спортивной школы, в котором 
был проведен капремонт.

В ЦКД «Снежинка» самарские 
специалисты отремонтировали 
фасад, сделали капремонт кров-
ли, заменили окна, оборудовали 
площадку перед зданием. Так-
же закрыли тепловой контур, 
но есть необходимость в ремон-
те помещений цокольного этажа 
для занятий хореографией и зри-
тельного зала.

Снежнянский музей боевой 
славы с 1968 года располо -
жен на 1-м этаже жилого дома 
и за все это время его отопитель-
ная система ни разу не ремонти-

ровалась. На сегодняшний день 
строители из Самарской области 
полностью заменили отопитель-
ную систему, а также установи-
ли новые стеклопакеты в музее.

В Комплексной детско-юноше-
ской школы российские специа-
листы заменили кровлю, систе-
мы отопления, водоснабжения 
и водоотведения, окна, двери, 
сделали косметический ремонт 
всех помещений. Заменили на-
польные и потолочные покры-
тия, асфальтирование прилега-
ющих территорий, а также улич-
ных спортплощадок.

«Школы, больницы, спортив-
ные площадки сейчас приходят 
в современный вид. Это про-
цесс, который невозможно завер-
шить за один год. Я думаю, что 
и за два года мы со всем не спра-
вимся. Поэтому здесь програм-
ма уже на три года», – отметил 
лидер Республики.

«Это новая жизнь. Новый ви-
ток в жизни, новый этап. Те-
перь мы субъект России и долж-
ны выйти на уровень осталь-
ных субъектов», – подчеркнул 
он. Дмитрий Азаров отметил, 
что в этом году специалистам 

из Самарской области удалось 
в Снежном сделать очень мно-
гое: «Это в первую очередь объ-
екты жилищно-коммунального 
хозяйства. В большей степени 
коммунального: теплоснабже-
ние, водоснабжение, водоотведе-
ние. Ну и объекты образователь-
ной и социальной инфраструк-
туры – и школы, и больницы».

По его словам, совместная ра-
бота будет продолжена при даль-
нейшем взаимодействии с руко-
водством Донецкой Народной 
Республики и местной админис- 
трацией.
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Новая жизнь СнежногоТемпы восстановления 
будут ускорены

Заместитель Председателя Пра-
вительства России Марат Хуснул-
лин и врио Главы ДНР Денис Пу-
шилин провели встречу, в ходе 
которой был поднят ряд важных 
для Донбасса тем.

Марат Хуснуллин и Денис Пуши-
лин обговорили планы на следую-
щий год, в которые вошли ремонт 
дорог регионального и федераль-
ного значения. «Каждый приезд 
в регион вижу прогресс по каче-
ству дорог. Важность новых дорог 
отмечают и жители», – подчерк- 
нул зампред Правительства РФ.

Были подняты вопросы бюдже-
та Республики на 2023 год. Осо-
бое внимание уделили проблеме 
водоснабжения территории ДНР. 
«Принято решение о строитель-
стве водовода из реки Дон. Несмо-
тря на то что проект сложный и до-
рогостоящий, его реализация наме-
чена на первое полугодие 2023 го-
да», – рассказал врио Главы ДНР.

Отдельно Денис Пушилин и Ма-
рат Хуснуллин обсудили расселе-
ние граждан, лишившихся жилья 
в Мариуполе. Работы по восстанов-
лению жилья в освобожденном го-
роде необходимо провести в более 
сжатый срок. «Несмотря на то что 
реализация плана восстановления 
города намечена на три года, по-
просил решить вопрос с жильем 
хотя бы за два года», – подчеркнул 
руководитель региона.

Отметим, что специалисты из Рос-
сии восстановили в ДНР и ЛНР 
16 объектов спортивной инфра-
структуры. До конца года завер-
шатся восстановительные работы 
еще на семи спортивных объектах. 

В отремонтированном спортзале детско-юношеской школы

Первые демобилизованные 
студенты очной и очно-заоч-
ной форм обучения, проходив-
шие службу в рядах Народной 
милиции ДНР, вернулись до-
мой. Особенно отличившиеся 
во время службы были удосто-
ены государственых наград.

В понедельник,  21 ноября, 
с демобилизованными студен-
тами встретились первый заме-
ститель руководителя админи-
страции Президента РФ Сергей 
Кириенко, врио Главы ДНР Де-
нис Пушилин, а также замести-
тель начальника Генерального 
штаба ВС РФ Сергей Истраков. 
Встреча прошла в неформаль-
ной обстановке, где студентам 
были даны ответы на все ин-
тересующие вопросы относи-
тельно продолжения обучения 
и социального обеспечения. 
 
Все получат  
статус УБД

«Поздравляю с заслуженными 
наградами. Это очень важно, 
что вы, молодые ребята, когда 
потребовалось защищать Роди-
ну, встали в ряды вместе с дру-
гими бойцами. Сейчас – следу-
ющий этап, и очень важно, что-
бы вы с таким же самоотвержен-
ным чувством влились в учебу. 
Потому что кто-то должен и на-
родное хозяйство восстанавли-
вать. Для вас открыты в этом 

плане все направления», – ска-
зал Денис Пушилин.

В свою очередь Сергей Истра-
ков подчеркнул, что всем демо-
билизованным студентам дол-
жен быть присвоен статус участ-
ника боевых действий. «В соот-
ветствии с указом Президента 
России все участники боевых 
действий получают удостове-
рения и одновременно поль-
зуются определенными льго-
тами», – отметил заместитель 
начальника Генштаба ВС РФ. 
 
Поскорее вернуться   
к учебе

Сергей Кириенко отметил, 
что демобилизованные студен-
ты, которые учились на кон-

трактной форме, теперь по -
лучают возможность на бес-
платное бюджетное обучение. 
По его словам, сейчас главная 
задача ребят, вернувшихся к  
обучению, – максимально бы-
стро нагнать программу обуче-
ния, чтобы не потерять время. 
«В связи с этим учебная про-
грамма под вас будет макси-
мально адаптирована», – под-
черкнул первый заместитель 
руководителя Администрации 
Президента РФ.

Сергей Кириенко также пред-
ложил, пока в ДНР обучение 
во всех вузах проходит дистан-
ционно, организовать для де-
моби лизованных ст удентов 
по их желанию курсы в учеб-

ных заведениях других реги-
онов России. Он также допу-
стил возможность индивиду-
ального образовательного про-
цесса для демобилизованных 
студентов.

По словам самих ребят, им еще 
придется привыкать к граждан-
ской жизни. «Сложно перестро-
иться – только вчера мы си-
дели в окопах, а завтра будем 
учиться и делать домашние 
задания», – делятся студенты. 
 
«Я остаюсь служить»

Следует отметить, что сре-
ди уже демобилизованных ре-
бят оказались пять студентов, 
изъявивших желание продол-
жить службу. Дончанин Ники-
та Машков в 19-летнем возрас-
те был призван в марте этого 
года. Попал служить в сапер-
но-инженерную роту. Со сво-
ими боевыми товарищами Ни-

кита участвовал в освобожде-
нии Мариуполя, сначала ми-
нировал, а затем и размини-
ровал «Азовсталь».

Несмотря на то что парень 
попа да е т  под  демо би л и з а -
цию, он принял решение по-
ка остаться в вооруженных си-
лах. По его словам, специаль-
ность сапера особенная и тре-
бует специальной подготов-
ки. «Для саперов сейчас рабо-
ты очень много, поэтому ухо-
дить пока не планирую. Рабо-
та мне эта нравится. Пока буду 
служить», – отметил Никита.

Вернуться к учебе в Донец-
ком национальном техниче-
ском у н и ве рси т е т е  парен ь 
планирует после завершения 
контракта. «Продолжу учебу, 
получу диплом и, возможно, 
вернусь в военную сферу», – 
поделился своими планами 
на будущее молодой человек.

Вернувшихся студентов наградили за подвиг
В каждом районе Донецка создана рабочая группа по ра-

боте с семьями мобилизованных граждан. За консультаци-
ей по вопросу получения помощи члены семей мобилизован-
ных могут обратиться по номерам телефонов:

•Буденновский район – +7 (856) 338-18-32;
•Ворошиловский район – +7 (856) 305-09-84;
•Калининский район – +7 (949) 319-14-25;
•Киевский район – +7 (856) 305-63-26;
•Куйбышевский район – +7 (856) 253-13-35;
•Кировский район – +7 (856) 277-04-49;
•Ленинский район – +7 (856) 334-13-41;
•Петровский район – +7 (949) 305-95-60;
•Пролетарский район – +7 (949) 318-77-43.

КСТАТИ
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Новая жизнь Снежного Кто должен отвечать за тепло?
Проблемы теплоснабжения 

в Республике носят систем-
ный характер, решение ко-
торых нельзя откладывать. 
Об этом заявил врио Главы 
ДНР Денис Пушилин во вре-
мя рабочего совещания, ко-
торое состоялось во вторник, 
22 ноября.

На совещании присутствова-
ли министр строительства и жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства ДНР Эдуард Осипов, гла-
ва администрации города До-
нецка Алексей Кулемзин, на-
чальник Контрольного управле-
ния Главы ДНР Ольга Король. 
 
Причины аварий

Лидер Республики отметил, 
что ситуация с обеспечени-
ем граждан теплом тяжелая: 
«Где-то тепло уже есть, но где-
то, на определенных участках, 
ситуация по-прежнему остает-
ся без изменений».

Э д у а р д  О с и п о в  д о л о ж и л 
об аварийных ситуациях в До-
нецке с начала отопительно-
го сезона. «Начиная с 19 октя-
бря в Донецке зафиксировано 
505 случаев остановок котель-
ных, в том числе 329 – по при-
чине дефицита водоснабже-
ния для подпитки тепловых се-
тей котельных, 113 случаев – 
по причине отключения элек-
троэнергии, из них 97 случаев – 
аварийных, 46 остановок по при-
чине порывов теплотрассы  
и 27 – прочие причины», – ска-
зал руководитель Минстроя.

Он сообщил, для подпитки се-
тей теплоснабжения организо-
ван постоянный подвоз воды 
на котельные Ворошиловского, 
Калининского, Буденновского, 

Пролетарского и Ленинского 
районов города, а также для ста-
бильного водоснабжения ко-
тельных пробурено 35 скважин. 
 
Не откладывать  
на завтра

Врио Главы ДНР отметил, 
что много проблем можно бы-
ло не допустить еще летом, 
если не откладывать их реше-
ние. «Кто-то для галочки се-
бе это поставил – и мы увиде-
ли эти пресловутые 98% готов-
ности к отопительному сезону 
2022/23 года, которые люди аб-
солютно обоснованно предъ-
являют мне, и не только мне, 
по сей день», – подчеркнул 
он. Алексей Кулемзин отметил, 
что много сложностей созда-

ют порывы в сетях. «Теплосеть 
всегда получала воду в необхо-
димом объеме, поэтому те поры-
вы, которые возникали, уходи-
ли, но был приток воды, и его 
компенсировали тем, что те-
плоноситель подавался в квар-
тиры, несмотря на водопотери. 
Сегодня этого нет», – отметил 
он и уточнил, что при останов-
ке котельных даже на час дома 
завоздушиваются.

«Это выглядит как оправда-
ние», – заявил Денис Пушилин.

Ольга Король отметила, что 
проверка по вопросам тепло-
снабжения, которая была про-
ведена Контрольным управлени-
ем, выявила несогласованность 
действий между профильными 
структурами.

В планах – замена  
теплосетей

Обсудили на совещании и во-
прос необходимости замены те-
плосетей в следующем году. 
«Связано это с тем, что принято 
решение о строительстве ново-
го водовода из Дона, но с таки-
ми водопотерями мы не добьем-
ся тех целей, которые перед со-
бой ставим. А наша цель – что-
бы у людей была круглосуточ-
но вода», – подчеркнул Денис 
Пушилин.

Он заявил, что пути решения 
этих вопросов необходимо пла-
нировать уже сейчас. «Выстраи-
вайте дорожную карту по сетям. 
Мы обсудим это и с Председате-
лем Правительства, чтобы он тоже 

держал руку на пульсе. Для меня 
очень важно, чтобы с новым водо-
водом для людей началась новая 
жизнь», – сказал лидер Республики. 
 
Работы впереди много

Завершая совещание, Денис 
Пушилин подчеркнул, что впе-
реди колоссальная работа, обу-
словленная множеством слож-
ностей: водной блокадой Укра-
иной, обстрелами критической 
инфраструктуры и энергообъ-
ектов. «Но мы за все отвеча-
ем. Поэтому каждый на своем 
месте должен выполнять да-
же больше, чем ему положено 
по служебным обязанностям», – 
сказал он. «Сейчас подвиг ком-
мунальщиков, подвиг масте-
ров, подвиг управленцев раз-
ного уровня – он должен быть 
налицо. По-другому с пробле-
мами мы не справимся. От ва-
шей работы, от вашего внима-
ния и понимания всех процес-
сов зависит очень много. Здесь 
важно взаимодействие между 
всеми структурами, взаимопо-
нимание, взаимоподдержка», – 
подытожил Денис Пушилин. 

Енакиевский металлурги-
ческий завод отметил свое 
125-летие. В среду, 23 ноября, 
в честь праздника состоялась 
юбилейная плавка чугуна, 
которую посетил врио Главы 
ДНР Денис Пушилин.

На торжественном мероприя-
тии также присутствовали за-
меститель Председателя Прави-
тельства – министр промышлен-
ности и торговли Владимир Ру-
щак, глава администрации го-
рода Енакиево Роман Храмен-
ков, ветераны доменного цеха, 
представители ООО «ЮГМК», 
руководство и сотрудники ЕМЗ.

Приветствуя участников меро-
приятия, Денис Пушилин под-
черкнул, что самым важным до-
стоянием завода «во все времена, 
конечно же, были люди». По его 
словам, за более чем столетнюю 
историю енакиевский завод про-
шел через множество испытаний, 
но коллектив со всем справился.

Он напомнил, что в годы Вели-
кой Отечественной войны пред-
приятие было вывезено на Урал, 
но после полного освобождения 
города уже через 100 дней на за-
воде состоялась первая плав-
ка. «Конечно же, и непростые 
90-е годы, которые пережива-

ло предприятие, – добавил Де-
нис Пушилин. – Мы говорим 
и об очень сложных восьми го-
дах, когда на нашей земле идет 
война. Тем не менее предприя-
тие работает, предприятие раз-
вивается, предприятие хранит 
традиции».

В свою очередь управляющий 
филиалом № 2 ООО «ЮГМК» 
Александр Коваленко в своем 
выступлении отметил, что все 
эти годы ЕМЗ шел вперед и раз-

вивался благодаря коллективу 
предприятия.

«За это врем я мы произве -
ли практически 160 миллионов 
тонн чугуна. Если весь этот чу-
гун превратить в железнодорож-
ные рельсы, то этим путем мож-
но земной шар обкрутить более 
чем в два с половиной раза. А ес-
ли это все превратить в строи-
тельный профиль, то можно ли-
нию проложить от Луны до Зем-
ли 40 раз! Вот такие достиже-

ния наших металлургов. Думаю, 
что это не последние их дости-
жения, которые впереди», – зая-
вил Александр Коваленко.

Заслуженный металлург, лау-
реат государственной премии, 
бывший начальник доменного 
цеха, возглавлявший цех 29 лет, 
Александр Кузнецов отметил, 
что «в каждой искорке чугуна – 
труд, терпение и подвиг всех по-
колений славного трудового кол-
лектива завода».

Завершила торжество юбилей-
ная плавка чугуна. На литейном 
дворе доменной печи № 3 вах-
ту несли мастер доменной печи 
Дмитрий Жук, старший сменный 
мастер Александр Шарафаненко, 
горновые Евгений Чикин, Рус-
лан Ручкин, Александр Рыба-
чук, Александр Драгныш, Алек-
сандр Галицын, Александр Кар-
пунин, Александр Скиба и Ан-
дрей Никифоренко.

Также лидер ДНР пообщал-
ся с коллективом завода. «Во-
первых, не поддерживать метал-
лургические предприятия не мо-
гу, потому что сам вырос в семье 
металлургов. Во-вторых, я вижу 
основную мощь Донбасса как раз 
в металлургии, машинострое-
нии, угольной отрасли. Это зам-
кнутый цикл, который мы долж-
ны сохранить, должны приум-
ножить, модернизировать, что-
бы это помогало Донбассу дви-
гаться дальше и чтобы Донбасс 
стал серьезной опорной точкой 
для России, как всегда это бы-
ло. Поэтому рассчитываю на вас. 
Вы также можете полностью по-
ложиться на меня: все, что зави-
сит от меня, я сделаю», – заявил 
Денис Пушилин.

ЕМЗ отметил 125-летие юбилейной плавкой

Котельная работает в штатном режиме

Денис Пушилин поздравил ветеранов завода

Денис Пушилин отметил, 
что у городов забрали управ-
ление предприятиями тепло-
снабжения, и в итоге «по-
лучилось то, что с городов 
спрашивают, а города за это 
не отвечают». «Поэтому здесь 
я вижу первое решение – руко-
водители теплосетей – мест-
ных, районных – пусть оста-
ются в подчинении Минстроя, 
но их назначение согласовыва-
ется с главами городов и райо-
нов», – сказал врио Главы ДНР.

Это важно!

ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА Четверг, 24 ноября 2022
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Враг бьет по гражданским объектам
Врио Главы ДНР Денис Пуши-

лин объяснил обстрелы мирных 
городов ДНР и их инфраструкту-
ры неспособностью укронацистов 
противостоять нашим воинам.

«ВФУ стараются нанести макси-
мальный урон критической инфра-
структуре ДНР. Противник, не имея 
возможности полноценно проти-
востоять нашим военным, наносит 
ущерб именно гражданскому насе-
лению», – сказал он. 

17 ноября:
центр Донецка 
под огнем

Вечером боевики нанесли удары 
по центральным районам Донец-
ка: повреждено здание ж/д боль-
ницы, школа № 13 и жилые дома 
по улице Щорса в Киевском и Во-
рошиловском районах, зафик-
сирован прилет в кондитерскую 
фабрику «Лаконд» в Ленинском 
районе – в результате чего пред-
приятие приостановило работу. 
В Куйбышевском районе Донец-
ка по улице Энгельса погиб муж-
чина, зафиксировано прямое 
попадание в теплотрассу. В Цен-
трально-Городском районе Гор-
ловки пострадала женщина.

ВФУ выпустили 12 ракет по 
Иловайску из РСЗО HIMARS: 
удар пришлись на ж/д станцию, 
поврежден путепровод. В цен-
тральном парке Ясиноватой ране-
ны 2 человека.

Высокоточными ракетными уда-
рами ВКС России в Павлограде 
Днепропетровской области унич-
тожены цеха оборонного пред-
приятия по производству топлива 
и ракетных двигателей для ВФУ. 
Кроме того, в Запорожье унич-
тожены цеха научно-производ-
ственного комплекса «Искра», в 
которых производились электрон-
ные компоненты для ремонта ра-
диолокационных станций и РСЗО.

На Южнодонецком направлении 
взята под полный дорога между 
н.п. Павловка и Никольское ДНР. 
Пресечены атаки ВФУ из райо-
нов н.п. Пречистовка, Угледар 
и Новомихайловка ДНР. Унич-
тожено 60 боевиков, 2 танка и 
6 бронемашин.

На Купянском направлении 
предотвращена попытка атаки  
н.п. Новоселовское ЛНР. 
Уничтожено 20 боевиков  
и 2 бронеавтомобиля.

На Краснолиманском на-
правлении сорваны попытки 
ВФУ атаковать в направлении  
н.п. Коломыйчиха, Макеевка, 
Площанка, Червонопоповка и Чер-
воная Диброва ЛНР. Уничтожено  
100 боевиков 1 танк, 3 БМП,  
2 бронеавтомобиля и 3 пикапа.

На Лисичанском направлении в 
результате высоких потерь воен-
нослужащие 81-й аэромобильной 
бригады ВФУ в н.п. Белогоровка 
ЛНР отказались подчиняться ко-
мандованию и выполнять боевые 
задачи.

В ходе контрбатарейной борь-
бы уничтожены 2 пусковые уста-
новки РСЗО «Ураган» в районе 
н.п. Жовтневое Харьковской об-
ласти. Кроме того, в районах  
н.п. Марьинка и Раздоловка ДНР 
поражены 2 радиолокационные 
станции контрбатарейной борьбы  

AN/TPQ-50.
18 ноября:
под огнем Киевский 
район столицы

В Киевском районе Донецка по 
улице Германа Титова зафиксиро-
вано прямое попадание в здание 
водоканала, в результате которо-
го ранены 6 сотрудников. Кроме 
того, под обстрел попал стадион 
«Донбасс Арена», ударом выбито 
более 127 стеклопакетов. В Киров-
ском районе повреждения полу-
чил машиностроительный завод 
«Буран».

Под вражеским огнем оказа-
лись Киевский, Куйбышевский, 
Петровский и Кировский райо-
ны Донецка, Горловка, Ясинова-
тая, Червоногвардейский район 
Макеевки.

ВС РФ нанесен сосредоточен-
ный удар высокоточным оружием 
большой дальности воздушного, 
морского и наземного базирова-
ния по объектам военного управ-
ления, ВПК Украины и связанной 
с ними топливно-энергетической 
инфраструктуры. Поражены про-
изводственные мощности по из-
готовлению ракетного оружия. 
Уничтожен арсенал с западным во-
оружением. Нарушена переброска 
резервов ВФУ и вооружений в рай-
оны боевых действий.

Противник безуспешно атако-
вал в районах н.п. Сладкое, Влади-
мировка и Павловка ДНР. Потери 
составили 100 боевиков, 1 танк, 
3 БМП, 2 бронетранспортера и  
7 автомобилей.

На Купянском направлении 
ВФУ атаковали в направлении 
н.п. Ягодное Харьковской обла-
сти и Куземовка ЛНР. Уничтожено  
50 боевиков, 2 танка и 5 бронеав-
томобилей. На Краснолиманском 
направлении пресечена атака в 
направлении н.п. Червонопопов-
ка ЛНР. Уничтожено 40 боевиков,  
2 БМП и 2 бронеавтомобиля.

19 ноября:
сорвана атака ВФУ

 На Купянском направлении со-
рваны атаки ВФУ из районов н.п. 
Першотравневое, Кисловка, Крах-
мальное Харьковской области. 

Уничтожено 60 боевиков и наем-
ников, 3 танка, боевая машина пе-
хоты и 2 бронетранспортера.

На Краснолиманском направ-
лении пресечена атака в направ-
лении н.п. Червонопоповка и 
Площанка ЛНР. Уничтожено  
50 боевиков, 3 БМП и 2 бронеав-
томобиля. В ДНР в ходе насту-
пательных действий уничтожено 
120 боевиков, 2 танка, 3 бронема-
шины и 7 автомобилей.

Под вражеским огнем оказа-
лись Киевский, Куйбышевский, 
Петровский и Кировский районы 
Донецка, Центрально-Городской 
район Горловки и Ясиноватая.

20 ноября:
удар по ж/д станции 
Иловайска

 Боевики вновь открыли огонь по 
ж/д станции Иловайска из РСЗО 
HIMARS: повреждена тяговая под-
станция. В Куйбышевском районе 
Донецка после обстрела произо-
шел пожар в ангаре завода алю-
миниевых профилей. В Павловке 
ранено 2 мирных граждан.

Под вражеским огнем оказа-
лись Киевский, Куйбышевский, 
Петровский и Кировский районы 
Донецка, Никитовский и Калинин-
ский районы Горловки, Кировский 
и Червоногвардейский районы 
Макеевки.

Высокоточным ударом ВКС Рос-
сии в Запорожье на оборонном 
предприятии «Мотор Сич» унич-
тожен цех по сборке двигателей 
для авиатехники ВВС Украины.

На Краснолиманском направ-
лении сорваны попытки против-
ника атаковать в направлении  
н.п. Макеевка, Червонопоповка и 
Кременная ЛНР. Кроме того, про-
тивник атаковал в направлении  
н.п. Коломыйчиха ЛНР. Уничтоже-
но 30 боевиков, 3 бронемашины и  
5 пикапов.

На Южнодонецком направлении 
сорваны попытки ВФУ атаковать в 
направлении н.п. Славное, Павлов-
ка, Ровнополь и Времевка. Унич-
тожено 50 боевиков, 2 МТ-ЛБ,  

2 бронеавтомобиля и 3 пикапа.
21 ноября:
Донецк остался без света

 Обстрелом ВФУ была выведе-
на из строя подстанция «Смолян-
ка-220» в Куйбышевском районе 
столицы. В результате без элек-
троснабжения остались 69 тысяч 
абонентов в Ленинском, Петров-
ском, Ворошиловском, Киевском, 
Кировском и Куйбышевском рай-
онах города. МЧС ДНР оператив-
но вывели на поверхность свыше 
60 горняков столичных шахт. В 
Ясиноватой ударом поврежде-
на санаторная школа-интернат  
№ 14, ранена женщина. В Черво-
ногвардейском районе Макеевки 
ВФУ из РСЗО HIMARS обстреля-
ли нефтебазу: уничтожены 2 ци-
стерны и 3 стационарных емкости 
с топливом.

Под вражеским огнем оказа-
лись Киевский, Куйбышевский, 
Петровский и Кировский рай-
оны Донецка, Никитовский и 
Центрально-Городской районы 
Горловки, Ясиноватая, поселок 
Землянки, Кировский и Черво-
ногвардейский районы Макеевки 
и Еленовка. Всего в ДНР ранены  
3 человека, 2 – погибли.

На Южнодонецком направле-
нии ВФУ атаковали в районах  
н.п. Новомихайловка, Влади-
мировка, Павловка и Ново-
даровка. Потери противника 
составили 70 боевиков, 1 танк, 2 БМП 
  и 5 бронемашин.

На Купянском направлении ог-
нем артиллерии по районам со-
средоточения живой силы ВФУ 
сорвана попытка атаки в на-
правлении н.п. Куземовка ЛНР. 
Уничтожено 35 боевиков, 2 броне-
автомобиля и 4 пикапа.

На Краснолиманском направ-
лении противник атаковал в 
направлении н.п. Голиково и Чер-
вонопоповка ЛНР. Уничтожено  
20 боевиков, 3 БМП и  
1 бронемашина.

22 ноября:
обесточена насосная 
станция

 В Ясиноватой в результате об-
стрела зафиксировано попада-

ние в подстанцию: город остался 
без света, в частности обесточе-
на Верхнекальмиусская насосная 
станция. Помимо этого, боевики 
открыли огонь по Кировскому рай-
ону Донецка, ранены 2 человека. 
В Горловке была ранена девочка-
подросток 2006 года рождения.

Под вражеским огнем оказались 
Киевский, Куйбышевский, Петров-
ский и Кировский районы Донецка, 
Ясиноватая, Кировский и Черво-
ногвардейский районы Макеевки и 
Еленовка.

Киевский режим продолжил про-
вокации на Запорожской атомной 
электростанции: в течение 21 но-
ября артиллерией ВФУ по про-
мышленной зоне АЭС выпущено  
8 крупнокалиберных снарядов 
из н.п. Марганец Днепропетров-
ской области. Ответным огнем ог-
невые средства противника были 
подавлены.

На Донецком направлении рос-
сийская армия продолжала насту-
пательные действия и отражала 
контратаки. Уничтожено 120 бо-
евиков, 2 танка, 6 бронемашин,  
5 автомобилей.

На Южнодонецком направлении 
нанесено огневое поражение ВФУ 
в районе н.п. Водяное. Уничтоже-
ны 3 ДРГ боевиков, действовавшие 
в районе н.п. Павловка. Потери 
противника составили 50 человек, 
3 БМП и 2 бронеавтомобиля.

На Купянском направлении 
противник атаковал в районе  
н.п. Новоселовское ЛНР. Уничто-
жено 50 боевиков, 1 танк, 3 БМП  
и 5 автомобилей.

23 ноября:
обмен пленными
Врио Главы ДНР Денис Пушилин за-

явил об обмене пленными по формуле 
«35 на 35». «В числе наших освобож-
денных четверо – из ДНР, двое – из 
ЛНР».

Боевики открыли огонь по Киевскому, 
Кировскому, Петровскому районам До-
нецка, Червоногвардейскому и Киров-
скому районам Макеевки и Горловке.

На Донецком направлении под-
разделения российских войск про-
должали наступательные действия: 
за сутки уничтожено 60 боевиков  
и 5 бронемашин.

На Южнодонецком направле-
нии отражена атака ВФУ в направ-
лении н.п. Павловка. Нанесено 
поражение резервам, выдвигавшимся из  
н.п. Угледар. В районе н.п. Новода-
ровка Запорожской области унич-
тожена ДРГ боевиков. На данном 
направлении за стуки уничтожено 
 40 боевиков, 3 бронеавтомобиля, МТ-ЛБ  
и 4 пикапа.

На Купянском направлении сорва-
на попытка атаки ВФУ в районе н.п. 
Новоселовское ЛНР. Уничтожено  
30 боевиков, 2 автомобиля и  
1 миномет.

На Краснолиманском направлении 
сорвана атака ВФУ в направлении н.п. 
Червонопоповка ЛНР. Уничтожено  
20 боевиков, 3 минометных расчета и 
 2 автомобиля.

Поражен пункт управления  
128-й горно-штурмовой бри-
гады в районе н.п. Вольнянск 
Запорожской области, а также 72 артил-
лерийских подразделения на огневых по-
зициях, живая сила и военная техника в  
144 районах.
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Восстановление Тельманово

Школьники приступили к занятиям в обновленных классах

Ленинградская область на  
93% выполнила план по восста-
новлению Енакиево. Оценить 
результаты работы в ДНР в чет-
верг, 17 ноября, приехал губер-
натор Ленинградской области 
Александр Дрозденко. Глава ре-
гиона пообещал: помощь обяза-
тельно будет продолжена.

С лета ленинградские специа-
листы в Енакиево ремонтировали 
дороги, восстанавливали школы 
и жилые дома, проводили в зда-
ния воду и тепло. В город при-
везли новые трамваи и автобусы, 
а школы к 1 сентября оснастили 
ноутбуками, учебниками, интер-
активными досками и спортив-
ным инвентарем.

«Задача стоит серьезная, но она 
выполнимая. Такой опыт уже 
был у нас с Симферопольским 
районом Крыма. В ближайшие 
два-три года мы будем активно 
помогать Енакиево в восстанов-
лении и внедрении российских 
стандартов на коммунальных 
и социальных объектах. Енакиево –  
это 19-й муниципальный район 
Ленинградской области и нарав-
не с нашими муниципалитетами 
будет получать и помощь, и под-
держку по нашим адресным 
программам», – подчеркнул Алек-
сандр Дрозденко.

Он передал помощь служащим 
в ДНР бойцам и осмотрел соци-
альные объекты и дороги, отре-
монтированные ленинградцами. 
Большая часть запланированных 
восстановительных мероприятий 
уже выполнена, в Енакиево еще 
работают около ста ленинград-
ских специалистов. Они бурят 
скважины, реконструируют кров-
лю здания трамвайно-троллей-
бусного управления, занимаются 
ремонтом освещения.

Ленинградцы восстанови-
ли шесть образовательных  уч-
реждений, сделали капремонт 
в семи жилых домах, установили 
4 новых котла и отремонтирова-

ли аварийный участок теплосети, 
масштабно отремонтировали по-
крытие на четырех улицах и сде-
лали ямочный ремонт еще на  
17 улицах. Также в Енакиево ра-
ботают ленинградские врачи – 
проводят осмотры детей.

Школы и детсады Енакиево уте-
плили – поменяли окна, обновили 
отопление, установили возле зда-
ний уличное освещение. Из Ле-
нинградской области в школы 
доставили учебники, нагляд-
ные пособия и оборудование 
для столовых.

«Нам нужно оснастить каждо-
го учителя современным рабочим 
местом: 27 интерактивных до-

сок мы поставим в Енакиево уже 
в ноябре и договорились, что ос-
настим компьютерные классы», – 
сообщил глава Ленобласти.

В городе по-прежнему остро 
стоит проблема с водоснабжени-
ем, этот вопрос тоже решают ле-
нинградские специалисты. Они 
отремонтировали трубы, укре-
пляя их специальным оборудова-
нием. В следующем году регион 
собирается вдвое увеличить ре-
монт дорог в Енакиево и рекон-
струировать мосты.

Также губернатор Ленобласти 
оценил ремонт в школе искусств 
и в общеобразовательной школе. 
По его словам, в следующем году 
Ленинградская область планирует 
реализовать в Енакиево програм-
му реновации на примере од-
ной школы, детского сада и Дома 
культуры.

«Мы покажем реновацию по-
ленинградски – как из старой 
школы сделать современное 
учебное учреждение. Это важ-
но нашим коллегам в Енакиево, 
потому что в ближайшее время 
они начнут работать в бюджет-
ной системе России и смогут сами 
подавать документы для участия 
в таких программах, нужно пока-
зать им наш опыт», – подытожил 
Александр Дрозденко.

Новоазовску – новые 
окна

Московская область помо-
жет до конца года установить 
пластиковые окна во всех со-
циальных объектах Новоазов-
ского района ДНР, над кото-
рым Подмосковье взяло шеф-
ство. Об этом в пятницу сооб-
щил Председатель Правитель-
ства ДНР Виталий Хоценко.

«Много делается в районе. 
Практически все садики уже 
с пластиковыми окнами, прак-
тически везде тепловой кон-
тур закрыт. В большинстве 
школ работы тоже проведе-
ны. Мы договорились с Мо-
сковской областью, что мы за-
стеклим все социальные объ-
екты под ключ, чтобы у нас 
не осталось ни одного соци-
ального объекта без нормаль-
ного фасада, окон. Задача мак-
симум – сделать так, чтобы 
у нас до конца года не осталось 
ни одного социального объек-
та с деревянными окнами», – 
сказал он. Как уточнил глава 
района Олег Моргун, пласти-
ковые окна уже установлены 
практически во всех детских 
садах, с деревянными рамами 
пока остается примерно чет-
верть школ и здание район-
ного Дома культуры, где так-
же располагаются библиоте-
ка, музей, почтовое отделение. 

Липецк – Мариуполю
Специалисты Фонда капиталь-

ного ремонта Липецкой области 
восстанавливают здание техниче-
ского лицея Мариуполя.

В марте учебное заведение по-
страдало в результате боевых 
действий – был поврежден фа-
сад, выбиты окна, разрушена си-
стема электроснабжения.

По словам генерального дирек-
тора Фонда капитального ремон-
та Виктора Петрова, уже в пол-
ном объеме смонтирована систе-
ма отопления, завершаются рабо-
ты по устройству стропильной 
системы и кровли. «В ближай-
шее время мы начнем устанавли-
вать металлоконструкции на кры-
ше. Основные работы по отделке 
помещений планируется начать 
после закрытия теплового кон-
тура, который мы сдадим в те-
чение двух-трех недель», – рас-
сказал специалист.

Проектная мощность здания 
рассчитана на 700 учеников – 
именно столько ребят сможет 
учиться в лицее после открытия. 
Липецкие строители планиру-
ют полностью завершить капи-
тальный ремонт здания весной 
2023 года.

Также липецкие специалисты 
ведут восстановительные работы 
в многоэтажных домах по про-
спекту Нахимова. Уже произ-
ведена замена кровли, отремон-
тированы отопительная система 
и электрика, заменены все окон-
ные блоки.

Ленинградский трамвай на маршруте города

Ольга Ерёменко

Строительные бригады из Мо-
сковской области активно тру-
дятся над восстановлением 
больниц, школ и жилых домов 
в Тельманово. Часть объектов 
уже практически готова к сдаче. 
 
Школа за четыре месяца

Работы в Тельмановской гимна-
зии начались в июле, а уже 1 сентя-
бря дети смогли вернуться за парты 
обновленных классов. Весь объем 
восстановительных работ был вы-
полнен за четыре месяца. Теперь 
кабинеты химии оснащены встро-
енными экранами для выполнения 
лабораторных работ, в классах есть 
интерактивные доски, а на уроках 
физкультуры дети занимаются с но-
вым инвентарем. Для школьников 
оборудовали зону отдыха на первом 
этаже здания, а также завезли но-
вые учебники. Сейчас специалисты 
завершают ремонт фасада, до кон-
ца текущего года объект будет сдан 
под ключ.

Сами школьники отмечают, что 
не ожидали приступить к уче-
бе в уже отремонтированных ка-
бинетах. «Нашей школе много 
лет, ремонта давно не было. Ког-
да узнали, что будет ремонт, были 
очень рады. А когда пришли в клас-
сы – не поверили своим глазам, 
такое обновление и представить 
не могли», – поделилась учени-
ца восьмого класса Юля Решник. 
 
Больнице – особое  
внимание

Специалисты восстанавливают 
Центральную больницу Тельмано-
во – сейчас идет ремонт в акушер-
ско-гинекологическом отделении. 
До конца декабря текущего года 
в медучреждении планируется на-

чать прием пациентов. Как расска-
зал представитель Правительства 
Московской области Иван Кур-
данин, в капитальном ремонте за-
действовано более 80 человек. 
«Подрядчики полностью разобрали 
здание, оставив каркас поликлини-
ки, затем заменили всю проводку, 
канализационные сети. После завер-
шения работ можно будет говорить 
о том, что это фактически новая 
больница», – рассказал он. По сло-
вам главы Тельмановской районной 
администрации Натальи Велико-
дной, строители восстанавливают 
акушерское отделение, которое рас-
считано на 45 койко-мест. «Первый 
этаж больницы занимают детское 
отделение и женская консультация, 
второй этаж оборудован под ро-
дильный корпус», – рассказала она.

Также Великодная добавила, 
что идет ремонт в шести операци-

онных, отделении семейной ме-
дицины и в основном корпусе 
здания. «Это единственная боль-
ница в районе, поэтому ей уделено 
особое внимание», – подчеркну-
ла глава районной администрации. 
 
Восстановление района

Российские бригады занимаются 
разработкой промышленных мощ-
ностей района. Благодаря работе 
мобильного асфальтобетонного за-
вода, который специалисты доста-
вили из Московской области, уже 
отремонтированы десятки киломе-
тров дорог. «Это единственная мо-
бильная конструкция на территории 
Тельмановского района. За сутки 
завод может производить до трех 
тысяч тонн готового продукта. 
На данный момент нами сделано 
76 километров дорожного покры-
тия, обустроены бордюры. Сейчас 

в работе еще 38 километров до-
рог», – рассказал Иван Курданин.

Помимо этого, в Тельмановском 
районе строительные бригады обо-
рудуют очистные сооружения, че-
рез которые будет подаваться вода 
в поселок Мирный. «Это будут мо-
дульные очистные сооружения, 
состоящие из специальных кон-
тейнеров, в каждом из которых 
идет отдельная линия очистки. Об-
щая производительность модуль-
ных блоков составит 240 кубов 
воды в сутки», – отметил началь-
ник службы водоотведения район-
ного водоканала Александр Чалый.

Специалист подчеркнул, что та-
кое оборудование еще ни разу 
не использовалось на террито-
рии Республики, а данного объема 
воды будет достаточно, чтобы по-
крыть бытовые потребности жите-
лей поселка.

Ленобласть работает в Енакиево
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Всеволод Веселов

Общественное Движение «До-
нецкая Республика» помогло оди-
нокому ветерану труда из Ново-
азовского района подготовить-
ся к зиме.

В адрес Центрального исполко-
ма ОД «ДР» поступило обраще-
ние от Виктора Алексеевича Ба-
бунова – ветерана труда, прожи-
вающего в Новоазовске. Он про-
сил помощи в приобретении угля 
для отопления дома. Пенсионер 
живет один и помочь ему некому, 
кроме того, он не относится к ка-
тегории углеполучателей. В трех-
дневный срок проблема была ре-
шена. Виктору Алексеевичу ока-
зали гуманитарную помощь в ви-
де 20 тысяч рублей, чего должно 
хватить для приобретения 2 тонн 
топлива на угольной площадке 
по приемлемой цене. Площадка 
была открыта по поручению Пра-
вительства ДНР 15 ноября этого 
года в селе Гусельщиково Ново-
азовского района.

В ОП Буденновского района До-
нецка за помощью обратились бе-
женцы из Артемовска. Татьяна Си-
доренко с дочерью и двумя несо-

вершеннолетними внуками смогла 
эвакуироваться из города, но оста-
лась без самого необходимого. Об-
щественники передали семье по-
стельные принадлежности, про-
дуктовые наборы, наборы с быто-
вой химией, теплую одежду и кан-
целярские принадлежности к шко-
ле для детей.

Продуктовые наборы 17 семьям, 
в которых воспитываются инва-
лиды детства 1–2-й групп, пере-
дали работники ОП города Доку-
чаевска. В ОП Калининского рай-

она Донецка за помощью обрати-
лась пенсионерка Лидия Борщова, 
перемещенная из пгт Дробышево 
Краснолиманского района. Акти-
вом местного отделения ОД «ДР» 
совместно с Фондом «Народная ди-
пломатия» передали женщине по-
мощь в виде продуктового набора.

Всего за неделю с 17 по 23 ноября 
в Общественные приемные от жи-
телей Республики поступило 577 
вопросов, из них 456 устных об-
ращений,114 – письменных, 7 че-
ловек подали заявки через сайт.

Помощь переселенцам

Обеспечим теплом

С наступлением холодов работа 
по обеспечению жителей Респуб- 
лики теплом является одним 
из важных направлений предста-
вителей Штаба по работе с при-
фронтовыми районами Обще-
ственного Движения «Донецкая 
Республика». Активисты доста-
вили большую партию обогре-
вателей гражданам, проживаю-
щим на освобожденных терри-
ториях ДНР, в которую вошли  
355 конвекторов и 245 инфра-
красных обогревателей.

По словам начальника Штаба 
по прифронту Никиты Жданова, 
обогреватели привезли в адми-
нистрацию Шахтерска, после че-
го они были направлены жите-
лям освобожденных территорий. 
«В зону ответственности адми-
нистрации Шахтерска входят но-
вые населенные пункты: села Зай-
цево, Веселая Долина, Отрадовка, 
Иванград, поселок Опытное и дру-

гие. Всего мы доставили гражда-
нам, проживающим на этих терри-
ториях, 600 тепловых электропри-
боров», – отметил он. «Мы всей се-
мьей живем в Зайцево. Скажу чест-
но, условия оставляют желать луч-
шего, переживаем о том, как пере-
зимуем. Поэтому, когда узнали, что 
нам могут привезти обогреватель, 
очень обрадовались. Спасибо вам 
за поддержку!» – поблагодарила 
общественников пенсионерка Ли-
дия Федоровна.

Отмечается, что электроприборы 
были закуплены при содействии 
волонтеров из России Игоря Дими-
триева, Ростислава Антонова, Геор-
гия Машнина и Евгения Ищенко.

Помимо этого, в Горловке и Ма-
риуполе по просьбам местных жи-
телей общественники адресно раз-
везли 3 пакета с медикаментами, 
куда вошли 12 единиц различных 
препаратов. В Ворошиловском 
и Куйбышевском районах Донец-
ка они выдали по 3 упаковки под-

гузников и детских смесей, а так-
же обогреватели семьям с малень-
кими детьми.

Никита Жданов рассказал, что 
помощь для молодых семей была 
предоставлена при содействии ге-
нерального директора группы ком-
паний «PRO» Андрея Гончарова 
из города Екатеринбурга.

Жительнице Ясиноватой активи-
сты передали костыли, в Дебальце-
во привезли 8 упаковок гигиениче-
ских принадлежностей для взрос-
лых. Помимо этого, переселенцам 
из Ясиноватой, которые временно 
проживают в Иловайске, выдали 
по 3 продуктовых набора и быто-
вой химии.

Ирина рассказала, что попроси-
ла привезти костыли для своего 
больного отца. «Он с трудом хо-
дит, сказались возрастные забо-
левания. Теперь ему будет гораз-
до проще передвигаться по дому 
практически без посторонней по-
мощи», – поделилась женщина.

Гумпомощь для беженцев из Артемовска

График приема
в общественных приемных

с 25.11 по 01.12.2022
Амвросиевский р-н 29.11 Глава администрации Лызов И. В. 10:00-12:00

Володарский район, 
пгт Володарское 30.11 Глава администрации Лындяк В. В. 10:00-13:00

Волновахский р-н, 
с. Хлебодаровка 01.12 Глава администрации Матузенко Л. И. 10:00-12:00

Горловка, Центрально-
Городской р-н 25.11 Глава администрации Ставицкая А. А. 10:00-11:00

Головка, 
Никитовский р-н 25.11 Глава администрации Джеломанова И. М. 08:30-09:30

Дебальцево, 
пгт Мироновский 25.11 Глава администрации Дементиенко Р. В. 11:00-13:00

Докучаевск 25.11 Глава администрации Качанов А. Ю.  13:00-15:00

Донецк, 
Ворошиловский р-н 29.11 Глава администрации Копылова Т. А. 10:00-12:00

Донецк, 
Буденновский р-н

28.11 Глава администрации Меренков М. Н. 10:00-12:00

29.11 Министр доходов и сборов ДНР
Шмелёв Д. В. 10:00-13:00

Донецк, 
Калининский р-н 01.12 Глава администрации Ткачук В. А. 13:00-15:00

Донецк, Ленинский р-н 25.11 Глава администрации Темникова Т. В. 09:00-12:00
28.11 Депутат НС ДНР Банах А. С. 10:00-12:00

Донецк, Моспино 28.11 Глава администрации Стрельченко О. В.   10:00-12:00

Донецк, Киевский р-н 28.11 Депутат НС ДНР Куренков А. П. 10:00-12:00
Глава администрации Левченко В. В. 14:00-16:00

Донецк, Кировский р-н 25.11 Глава администрации Будрин Ю. А. 10:00-12:00

Донецк, 
Куйбышевский р-н 29.11 Глава администрации Адамец И. И. 10:00-12:00

Донецк, 
Петровский р-н 25.11 Глава администрации Бегуненко Н. И. 10:00-12:00

Донецк, 
Пролетарский р-н 28.11 Глава администрации Рязанцева Е. А. 09:00-12:00

Ждановка 25.11 Глава администрации Литвинов С. Н. 10:00-13:00

Углегорск
28.11 Депутат НС ДНР Стрельчук Н. И.

10:00-12:00
01.12 Глава администрации Захаров С. В.

Зугрэс 25.11 Глава администрации Гладких Р. А. 10:00-13:00

Кировское 29.11 Глава администрации Ермаков С. В. 10:00-13:00

Макеевка, 
Советский р-н

28.11 Глава администрации Ишина Е. Н. 14:00-16:00

29.11 Министр образования и науки ДНР Колударова О. П. 10:00-13:00
Макеевка, Центрально-
Городской р-н 25.11 Глава администрации Меша В. Г. 10:00-12:00

Макеевка,  
Червоногвардейский 
р-н

25.11 И. о. министра информации ДНР Антипов И. Ю. 10:00-13:00
29.11 Депутат НС ДНР Камышов А. С. 10:00-12:00
30.11 Глава администрации Морозова В. В. 13:00-15:00

Мариуполь, 
Орджоникидзевский 
р-н,  ул. 130-й 
Таганрогской Дивизии, 
д. 110

30.11
Депутат НС ДНР Гриденко А. С.  

10:00-12:00
Депутат НС ДНР Кульбацкая К. Ю.

Мариуполь 
Ильичевский р-н, 
ул. Курчатова, 41 

01.12
Депутат НС ДНР Дорофеев А. С.

09:00-12:00
Депутат НС ДНР Тельных С. Л.

Новоазовский р-н,
г. Новоазовск

25.11 Глава администрации Моргун О. В. 10:00-13:00

28.11 Депутат НС ДНР Ильенко Е. А. 11:00-13:00

01.12 Депутат НС ДНР Русанов В. А. 10:00-12:00

Першотравневый р-н, 
пгт Мангуш

25.11 Глава администрации Трима Б. В. 10:00-12:00

29.11 Управляющий Пенсионным фондом Сагайдакова Г. А. 10:00-13:00

30.11
И. о. министра агропромышленной политики и продо-

вольствия ДНР Крамаренко А. А.
10:00-13:00

Снежное 25.11 Глава администрации Скворцов А. Н. 10:00-13:00
28.11 Депутат НС ДНР Чучин С. А. 10:00-12:00

Старобешевский р-н 29.11 Глава администрации Михайлов Н. П. 10:00-13:00

Тельмановский р-н, 
пгт Тельманово 25.11 Глава администрации Великодная Н. А. 11:00-12:00  

Торез 25.11 Глава администрации Лысенко Д. С. 10:00-12:00

Харцызск
25.11 Глава администрации Жукова В. В. 

10:00-13:00
29.11 Министр труда и социальной политики ДНР 

Стрельченко Д. И.

Шахтерск 25.11 Глава администрации Шатов А. В.  10:00-12:00
28.11 Депутат НС ДНР Андриенко В. И. 10:00-13:00

Ясиноватая 30.11 Глава администрации Шевченко Д. С.  10:00-13:00

Активисты грузят обогреватели для освобожденных территорий



Алёна Кирова

Недобросовестные арендато -
ры и отсутствие общественного 
транспорта – эти два вопроса ста-
ли основными на выездном при-
еме специалистов проекта «Пра-
вомобиль», который состоял-
ся во вторник, 22 ноября, в селе 
Дмитровка Шахтерского района.

На прием пришли жители практи-
чески всех сел Дмитровской сель-
ской администрации.

Многие пенсионеры жаловались 
на отсутствие транспорта. Житель-
ница села Латышево Татьяна Ефи-
менко рассказала, что никакого об-
щественного транспорта в ее селе 
нет уже два года. Также нет боль-
ницы и магазинов. «Ближайшая 
больница – восемь км, до Снеж-
ного – 12 км, приходится ходить 
пешком, другого выхода нет. Два 
раза в неделю в Латышево привоз-
ят хлеб», – жалуется пенсионерка.

«Из Дмитровки до Шахтерска 
частники просят 500 рублей, а ино-
гда и больше. Хоть деньги для ме-
ня и огромные, иногда приходится 
ездить», – согласен с ней пенсио-
нер Владимир Дмитриевич.

Еще одна проблема сельчан – не-
добросовестные арендаторы земель-
ных паев. Практически все жите-
ли местных сел имеют земельные 
паи – люди получили их после рас-
пада колхозов. Некоторые землю 
продали, некоторые сдают в арен-
ду. «Я заключила договор аренды 
с предпринимателем, но он не от-
дал мне мой экземпляр документа. 
Потом он пропал и выплаты за те-
кущий год не сделал. В результа-
те недавно я получила квитанции 
на оплату земельного налога, а пла-

тить мне просто нечем», – расска-
зала Людмила Васильевна. С та-
кой проблемой на прием к специ-
алистам она обратилась не одна – 
жалоб на «предпринимателя» бы-
ли десятки.

Как сообщила советник руководи-
теля Центрального исполкома Об-
щественного Движения «Донецкая 
Республика» Елена Радомская, этот 
вопрос взят на контроль. «Мы на-
писали ходатайство на Председа-
теля Народного Совета ДНР Вла-
димира Бидёвку и, надеюсь, про-
блему удастся разрешить в пользу 
местных жителей», – сказала она.

Начальник отдела земельных от-
ношений администрации города 
Шахтерска Татьяна Вельма рас-
сказала, что граждане также об-
ращались по вопросам правиль-
ного оформления земельных паев. 

«У многих документы не соответ-
ствуют установленным требовани-
ям – это и сертификаты, и госакты 
старого образца без кадастрово-
го номера. Были даны подробные 
разъяснения, как оформить бумагу 
правильно», – сказала она.

Помимо общих наболевших про-
блем местные жители обращались 
к специалистам «Правомобиля» 
по вопросам оформления наслед-
ства, паспортов РФ, СНИЛС.

Как отметила глава Дмитровской 
сельской администрации Татьяна 
Кохман, «Правомобиль» очень ва-
жен для сельчан. «Наше село очень 
далеко от района, с транспортом 
проблема, а у людей есть юриди-
ческие вопросы. Я считаю, что это 
очень важный проект, и хотелось 
бы, чтобы вы приезжали хотя бы 
раз в квартал», – сказала она.

Подвод я итог приема, Елена 
Радомская сообщила, что всего 
на прием обратилось 50 человек. 
Она также рассказала, что «Пра-
вомобиль» приехал в Дмитровку 
во второй раз: «Впервые мы тут бы-
ли в 2019 году. Тогда было огром-
ное множество проблем – не было 
дорог, почты, пенсий. Мы написа-
ли ходатайство на Главу ДНР Де-
ниса Пушилина – он лично приез-
жал сюда, вникал в вопросы, дал 
ряд поручений. Сегодня же ситу-
ация изменилась – есть дороги, ра-
ботает почтовое отделение, работа-
ют все службы. Все это – результат 
эффективной командной работы».

«В вопросах транспорта и земель-
ных паев мы постараемся помочь 
жителям Дмитровки», – подыто-
жила Елена Радомская.
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«Правомобиль» в Дмитровке

В Амвросиевке в среду, 16 но-
ября, прошел масштабный рейд 
Народного контроля, в ходе ко-
торого активисты проверили во-
семь торговых точек.

Первой точкой рейда стал мага-
зин «Рамстор» по ул. Мичурина, 
81, где нашли ряд недочетов, сре-
ди которых – нарушение товарного 
соседства в холодильных отсеках, 
просроченные пирожные, обезли-
ченная продукция в морозильной 
камере (рыба), отсутствие марки-
ровки на соленьях, а также стике-
ров с датой расфасовки. Контро-
леры составили акт и дали срок 
на устранение нарушений.

По итогам проведенного рей-
да в магазине «Дукан» по улице 
Краснодонцев проверяющие так-
же выявили нарушения товарного 
соседства – мороженое и полуфа-
брикаты находились в одной мо-
розильной камере, не соблюдались 
условия хранения кондитерских 
изделий, были обнаружены цен-
ники неустановленного образца. 
Надбавка на социально значимую 
группу товаров не превышена. Ак-
тивисты составили акт по наруше-
ниям и дали срок на устранение.

Порадовал проверяющих мага-
зин «Лукошко» по улице Красно-
донцев – там недочеты не выяв-

лены. Правила торговли и сани-
тарные нормы соблюдены. Цены 
на социально значимые продукты 
в пределах нормы.

Магазину «Экономмаркет» по  
ул. Суворова, 26 несколько меся-
цев назад был вручен «Знак каче-
ства» Народного контроля. В хо-
де очередного рейда магазин под-
твердил, что получил его не зря. 
Все санитарные нормы и правила 
торговли соблюдены, более того – 
порадовали низкие цены на ово-
щи в сравнении с другими тор-
говыми точками, мониторинг ко-
торых проводится контролерами 
еженедельно.

Магазин «Золотой ключик» 
по ул. Шевченко, 22 также пре-

Амвросиевка на контроле

тендует на «Знак качества», од-
нако в ходе рейда были выявле-
ны следующие нарушения: цен-
ники неустановленного образ-
ца на некоторые виды товаров, 
кондитерские изделия с истек-
шим сроком годности и наруше-
ние условий хранения. Персона-
лу магазина были даны рекомен-
дации по выявленным недочетам 
и срок на их устранение.

Также контролеры проверили 
еще три торговых точки – ма-
газин «Лотос» на ул. Ленина,  
12; магазин «Мечта» на ул. Ле-
нина, 5 и магазин «Юбилейный» 
на ул. Ленина, 26. Грубых нару-
шений в этих торговых точках 
контролеры не выявили.

Женщины России –   
защитникам ДНР

В ДНР из Крыма прибыла вторая 
партия гуманитарной помощи на-
шим бойцам на передовую. Пять 
тонн груза собраны активистка-
ми женской крымской благотво-
рительной организации «Творим 
добро» при посредничестве депу-
тата Народного Совета ДНР Ма-
рии Пироговой и ОД «ДР».

По просьбе бойцов во вторник, 
23 ноября, волонтеры привезли 
теплую военную форму, комплек-
ты специализированного термо-
белья, матрацы и одеяла, а также  
спальные мешки, которые сохра-
няют тепло даже в сорокаградус-
ный мороз. Привезли и печки-бур-
жуйки, окопные свечи собствен-
ного производства, а также ле-
карства и некоторые инструмен-
ты для госпиталя.

Изюминка посылки – домаш-
ний борщ. Женщины-волонтеры 
из «Творим добро» разработали 
технологию и наладили произ-
водство сухого борща.

Как подчеркнула заместитель ру-
ководителя ЦИ ОД «ДР» Марина 
Каплянок, все в кратчайшие сроки 
будет доставлено на передовую.

«Спасибо большое женщинам 
Крыма, активистам из ОД «ДР» и 
депутату Народного Совета ДНР 
Марии Пироговой за оказанную 
поддержку. Для нас это важно – 
помощь военным от бойцов на-
шего тыла. А мы можем смело 
сказать, что тыл в надежных ру-
ках», – сказал военнослужащий 
Дмитрий.

Жители Дмитровки регистрируются на прием специалистов

Народные контролеры в одном из магазинов

Лекарства из России
 Активисты Общественно-

го Движения «Донецкая Респу-
блика» в воскресенье, 20 ноября, 
помогли доставить медицин-
ские препараты в мариуполь-
скую городскую поликлинику  
№ 2. Медпомощь в ДНР при-
вез заместитель председате-
ля ревизионной комиссии 
Общероссийского Народного 
фронта Ульяновской области, 
член партии «Единая Россия» 
Максим Давыдов.

Лекарства привезли по просьбе 
врача-реаниматолога Сергея Ку-
ликова, который по зову сердца 
приехал из Ульяновска лечить ма-
риупольцев. Говоря о своей рабо-
те, он отметил, что не раздумывая 
отправился в Мариуполь, оставив 
родной Ульяновск. «Сел в машину и 
приехал, не сомневался ни в чем», – 
делится Сергей Геннадьевич.

Также он поблагодарил предста-
вителей Федерации профсоюзов 
Ульяновской области, которые при-
няли участие в сборе необходимой 
гумпомощи.

«Очень рад такому отклику 
на наш призыв о содействии. Ме-
дицинским учреждениям Мариупо-
ля очень нужна помощь, нуждаемся 
во многих препаратах и средствах 
ухода. Больница № 2 пока еще 
не полностью функционирует, по-

этому будем рады любой поддерж-
ке», – поделился Сергей Куликов.

Он добавил, что в дальнейшем 
представители Народного фрон-
та в лице Максима Давыдова будут 
координировать отправку необхо-
димой помощи от Ульяновской об-
ласти в поликлинику № 2 города 
Мариуполя.

По словам заместителя руково-
дителя Центрального исполкома  
ОД «ДР» Марины Каплянок, 
проф-союзные организации Улья-
новской области регулярно на-
правляют гуманитарные грузы 
в медучреждение.

«Активисты ОД «ДР» приняли не-
посредственное участие в доставке 
медикаментов. Вместе с Максимом 
Давыдовым, который вез гумпо-
мощь из Ульяновска, мы передали 
лекарства в больницу, тем самым 
проконтролировав, чтобы груз был 
доставлен в поликлинику вовре-
мя», – рассказала она.
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В Донецком парке культуры В Донецком парке культуры 
и отдыха имени Ленинского ком-и отдыха имени Ленинского ком-
сомола на Аллее Героев в суб-сомола на Аллее Героев в суб-
боту, 19 ноября, был открыт боту, 19 ноября, был открыт 
бюст Героя Российской Федера-бюст Героя Российской Федера-
ции и Донецкой Народной Респу-ции и Донецкой Народной Респу-
блики, заместителя командира блики, заместителя командира 
реактивного артиллерийского реактивного артиллерийского 
дивизиона Управления Народной дивизиона Управления Народной 
милиции ДНР гвардии полков-милиции ДНР гвардии полков-
ника Ольги Качуры (позывной ника Ольги Качуры (позывной 
Корса).Корса).

В мероприятии приняли участие В мероприятии приняли участие 
врио Главы Донецкой Народной врио Главы Донецкой Народной 
Республики Денис Пушилин, пред-Республики Денис Пушилин, пред-
ставители Фонда им. В. Некрасова, ставители Фонда им. В. Некрасова, 
родственники и друзья Героя РФ родственники и друзья Героя РФ 
и ДНР.и ДНР.

В связи с участившимися обстре-В связи с участившимися обстре-
лами со стороны вооруженных лами со стороны вооруженных 
формирований Украины в це-формирований Украины в це-
лях безопасности открытие бюста лях безопасности открытие бюста 
прошло без массового скопления прошло без массового скопления 
людей.людей.

«Война«Война – – дело мужское, и тем ге- дело мужское, и тем ге-
роичнее выглядит жизненный путь роичнее выглядит жизненный путь 
Ольги Качуры, которая в 2014 году Ольги Качуры, которая в 2014 году 
стала в строй. И не просто ста-стала в строй. И не просто ста-
ла в строй, а возглавила артилле-ла в строй, а возглавила артилле-
рийское подразделение, которое рийское подразделение, которое 
на протяжении всех этих восьми на протяжении всех этих восьми 
с половиной лет удачно выполняло с половиной лет удачно выполняло 
все боевые задачи»,все боевые задачи», – – сказал Денис  сказал Денис 
Пушилин.Пушилин.

Он подчеркнул, что подвиг Кор-Он подчеркнул, что подвиг Кор-
сы навсегда войдет в историю ос-сы навсегда войдет в историю ос-
вобождения Донецкой Народной вобождения Донецкой Народной 
Республики, и отметил значимость Республики, и отметил значимость 
вклада Ольги Качуры во вхожде-вклада Ольги Качуры во вхожде-
ние Донецкой Народной Республи-ние Донецкой Народной Республи-

ки в состав Российской Федерации.ки в состав Российской Федерации.
«Абсолютно заслужено то, что «Абсолютно заслужено то, что 

Президент Российской Федерации, Президент Российской Федерации, 
и мы очень признательны за это, и мы очень признательны за это, 
присвоил ей звание Героя Россий-присвоил ей звание Героя Россий-
ской Федерации. Теперь я уверен, ской Федерации. Теперь я уверен, 
что Герой Российской Федерации что Герой Российской Федерации 
и Донецкой Народной Республи-и Донецкой Народной Республи-
ки Ольга Качура войдет и в учебни-ки Ольга Качура войдет и в учебни-
ки истории. Мы уже начали череду ки истории. Мы уже начали череду 
элементов увековечения ее памя-элементов увековечения ее памя-
тити – – это барельеф на Саур-Могиле,  это барельеф на Саур-Могиле, 
это и бюст на Аллее Героев, но это это и бюст на Аллее Героев, но это 

далеко не исчерпывающий пере-далеко не исчерпывающий пере-
чень», – сказал Денис Пушилин.чень», – сказал Денис Пушилин.

Цветы к бюсту Ольги Качуры Цветы к бюсту Ольги Качуры 
в воскресенье, 20 ноября, возло-в воскресенье, 20 ноября, возло-
жили и активисты Общественного жили и активисты Общественного 
Движения «Донецкая Республи-Движения «Донецкая Республи-
ка». Как отметил руководитель ка». Как отметил руководитель 
Центрального исполкома ОД «ДР» Центрального исполкома ОД «ДР» 
Алексей Муратов, Корса вме-Алексей Муратов, Корса вме-
сте с другими героями Отечества, сте с другими героями Отечества, 
ушедшими в Вечность, продол-ушедшими в Вечность, продол-
жает воевать в Бессмертном пол-жает воевать в Бессмертном пол-
ку, помогая нам отстоять свободу ку, помогая нам отстоять свободу 

и независимость Донбасса.и независимость Донбасса.
Отметим, что бюст Ольги Ка-Отметим, что бюст Ольги Ка-

чуры был установлен из личных чуры был установлен из личных 
средств Владимира Ильича Не-средств Владимира Ильича Не-
красова в рамках одного из на-красова в рамках одного из на-
правлений Фонда им. Некрасова правлений Фонда им. Некрасова 
по сохранению исторический па-по сохранению исторический па-
мяти и увековечению подвигов мяти и увековечению подвигов 
героев. Памятник, как и многие героев. Памятник, как и многие 
другие бюсты на Аллее Героев другие бюсты на Аллее Героев 
в Донецке, изготовлен заслужен-в Донецке, изготовлен заслужен-
ным художником Российской Фе-ным художником Российской Фе-
дерации дерации Иваном Коржевым.Иваном Коржевым.

В истории Донбасса – навсегда

Бюст легендарной Корсы на Аллее Героев

В Червоногвардейском райо-В Червоногвардейском райо-
не Макеевки у жителей многоэ-не Макеевки у жителей многоэ-
тажных домов по улице Героев тажных домов по улице Героев 
Сталинграда микрорайона Вос-Сталинграда микрорайона Вос-
точный с начала отопительного точный с начала отопительного 
сезона не было тепла, а с 5 сентя-сезона не было тепла, а с 5 сентя-
бря и подача воды, даже по гра-бря и подача воды, даже по гра-
фику, прекратилась. Проблемы фику, прекратилась. Проблемы 
удалось решить только после удалось решить только после 
вмешательства ОД «ДР».вмешательства ОД «ДР».

В местном ЖЭКе на требова-В местном ЖЭКе на требова-
ния макеевчан наладить отопле-ния макеевчан наладить отопле-
ние и водоснабжение начальник ние и водоснабжение начальник 
участка Ирина Данчук с нецен-участка Ирина Данчук с нецен-
зурной бранью выставляла всех зурной бранью выставляла всех 
за дверь, а на многочисленные за-за дверь, а на многочисленные за-
явления жильцов требовала от них явления жильцов требовала от них 
денег якобы на ремонт водовода денег якобы на ремонт водовода 
и теплосети.и теплосети.

«Мы много раз обращались «Мы много раз обращались 
по поводу отопления. Но посто-по поводу отопления. Но посто-
янно получаем отказы на наши янно получаем отказы на наши 
просьбы. Мы платим за все, но по-просьбы. Мы платим за все, но по-
рядок навести никто не спешит. рядок навести никто не спешит. 
Данчук постоянно посылает матом Данчук постоянно посылает матом 
тех, кто к ней обращается. И меня тех, кто к ней обращается. И меня 
посылала»,посылала», – – поделилась пенсио- поделилась пенсио-
нерка Зинаида Федоровна.нерка Зинаида Федоровна.

Отчаявшись найти решение сво-Отчаявшись найти решение сво-
их проблем, люди обратились их проблем, люди обратились 
в местное отделение Обществен-в местное отделение Обществен-
ного Движения «Донецкая Респуб- ного Движения «Донецкая Респуб- 
лика».лика».

Приехавшие в среду, 16 ноября, Приехавшие в среду, 16 ноября, 
на место активисты попытались на место активисты попытались 
пообщаться с чиновницей, но жен-пообщаться с чиновницей, но жен-

щина закрылась в своем кабинете щина закрылась в своем кабинете 
и не хотела выходить на контакт. и не хотела выходить на контакт. 
Решить конфликтную ситуацию Решить конфликтную ситуацию 
помог замруководителя КП  «Ком-помог замруководителя КП  «Ком-
мунальщик-15» Алан Гизоев, ко-мунальщик-15» Алан Гизоев, ко-
торый выехал на место после того, торый выехал на место после того, 
как общественники обратились как общественники обратились 
в районную администрацию.в районную администрацию.

Было принято решение прове-Было принято решение прове-
сти разбирательство по сложив-сти разбирательство по сложив-
шейся конфликтной ситуации шейся конфликтной ситуации 
Ирины Данчук и жителей домов. Ирины Данчук и жителей домов. 
Кроме того, Алан Гизоев пообе-Кроме того, Алан Гизоев пообе-
щал в двухдневный срок решить щал в двухдневный срок решить 
проблемы с отоплением и водой.проблемы с отоплением и водой.

С проверкой о проделанной ра-С проверкой о проделанной ра-
боте активисты ОД «ДР» при-боте активисты ОД «ДР» при-
ехали 18 ноября. На встречу ехали 18 ноября. На встречу 
с жителями также приехали глава с жителями также приехали глава 
администрации Червоногвардей-администрации Червоногвардей-
ского района Виктория Морозова, ского района Виктория Морозова, 
начальник районного водоканала начальник районного водоканала 
Сергей Коробской, руководитель  Сергей Коробской, руководитель  
КП «Коммунальщик-15» Алек-КП «Коммунальщик-15» Алек-
сандр Кошельников и представи-сандр Кошельников и представи-
тель теплосети Ирина Прокасова.тель теплосети Ирина Прокасова.

Руководитель коммунально-Руководитель коммунально-
го предприятия Кошельников со-го предприятия Кошельников со-
общил, что в кратчайшие сроки общил, что в кратчайшие сроки 
на теплосети была произведена за-на теплосети была произведена за-
мена труб на аварийных участках. мена труб на аварийных участках. 
Это позволило исключить утечки Это позволило исключить утечки 
воды на магистрали. Также в ко-воды на магистрали. Также в ко-
тельную путем подвоза была до-тельную путем подвоза была до-
ставлена вода в необходимом ставлена вода в необходимом 
объеме, после чего была заполнена объеме, после чего была заполнена 
система и в домах заявителей поя-система и в домах заявителей поя-

вилось тепло.вилось тепло.
На водоводе была установлена На водоводе была установлена 

вырезанная ранее задвижка, сня-вырезанная ранее задвижка, сня-
ты заглушки и установлен обрат-ты заглушки и установлен обрат-
ный клапан, который устранил ный клапан, который устранил 
отток воды в системе. В результате отток воды в системе. В результате 
была восстановлена поставка воды была восстановлена поставка воды 
согласно графику. В воскресенье, согласно графику. В воскресенье, 
20 ноября, в пятиэтажках давление 20 ноября, в пятиэтажках давление 
поднимало воду до 3-го этажа, жи-поднимало воду до 3-го этажа, жи-
тели 4-го и 5-го смогли восполь-тели 4-го и 5-го смогли восполь-
зоваться выведенным в подъезде зоваться выведенным в подъезде 
на первом этаже краном.на первом этаже краном.

При проверке 18 и 21 ноября При проверке 18 и 21 ноября 

жильцы подтвердили, что теп-жильцы подтвердили, что теп-
ло и вода в домах появились. ло и вода в домах появились. 
Но их волновал вопрос о том, что Но их волновал вопрос о том, что 
будет с платежками за те месяцы, будет с платежками за те месяцы, 
когда отопления не было. Предста-когда отопления не было. Предста-
витель коммунального предпри-витель коммунального предпри-
ятия заверил, что за те дни, когда ятия заверил, что за те дни, когда 
тепло в дома не поступало, начис-тепло в дома не поступало, начис-
лений не будет.лений не будет.

Макеевчане искренне побла-Макеевчане искренне побла-
годарили активистов Обще-годарили активистов Обще-
ственного Движения «Донецкая ственного Движения «Донецкая 
Республика» за помощь в решении Республика» за помощь в решении 
их проблемы.их проблемы.

Борьба за воду и тепло на Восточном

Большой тур 
донецкого ансамбля
Заслуженный государственный 

академический ансамбль песни 
и танца «Донбасс»» после боль-
шого тура по России, организо-
ванного в честь 85-летия коллек-
тива, возвращается домой.

Гастроли стартовали в Мо-
скве в храме Христа Спасите-
ля при полном аншлаге. Всего 
с 20 октября артисты посетили 
19 городов России, расположен-
ных в центральной части, Повол-
жье и на Урале.

Находясь в Челябинске, «Дон-
басс» принял участие в XII Меж-
дународном фестивале националь-
ных культур «Синегорье», по ито-
гам которого коллектив был удо-
стоен диплома, а ряду артистов 
были вручены именные благодар-
ственные письма.

Коллектив также принял участие 
в федеральной программе «Мы – 
Россия», организованной по ини-
циативе Министерства культуры 
РФ. В рамках этой программы ан-
самбль побывал Ярославле, Во-
логде, Череповце, Твери и Торж-
ке. Во всех городах, где проходи-
ли выступления, «Донбасс» удос-
тоился  хвалебных отзывов зрите-
лей, организаторов и местного ру-
ководства, которое также посеща-
ло концерты.

Находясь в Москве, артисты при-
няли участие в съемках новогод-
ней программы на русском народ-
ном канале «Жар-птица».

В ходе юбилейного турне кон-
церты посетили свыше 17 тысяч 
зрителей, и почти в каждом горо-
де среди посетителей были выход-
цы из Донбасса. Мастерство твор-
ческого коллектива за время по-
ездки было не раз отмечено мно-
гочисленными благодарностями 
и грамотами за вклад в укрепле-
ние межнациональных отношений 
и культурного взаимодействия.

Хочешь больше 
узнать 

о деятельности 
Общественного 

Движения 
«Донецкая 

Республика» –
перейди 

на официальный 
сайт

http://oddr.info/, 
используя этот 

QR-код.

Активисты ОД «ДР» решили проблему макеевчан


